

Déclaration du Niger :

48^{ème} session du Comité Sécurité Alimentaire Mondiale

Le Niger se joint à tous les intervenants pour féliciter le Président pour la conduite des négociations et les membres du comité technique.

Le Niger a mis en avant ses programmes de développement rural en mis en avant les approches agro écologiques avec la rationalisation des intrants chiques et surtout en privilégiant l'utilisation des engrains organiques et des méthodes de lutte alternatives à la lutte chimique.

Situé au cœur du Sahel, le Niger met également en avant les techniques de production permettant de préserver nos agroécosystèmes fragilisés par les effets de changement .

Dans la Politique Agricole du Niger qu'est "Initiative les Nigériens Nourrissent les Nigériens", la préservation de la santé humaine et de l'environnement, les techniques de productions résilientes au changement climatique sont mise également au premier dans tous nos programmes de développement de la production agrosylvopastorale et halieutique.

Le Niger marque son accord sur les recommandations à la politique agro